



青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和5年12月27日

No. 189



児童会祭り ～笑顔いっぱいの日になりました～

12月22日に児童会祭りが開催されました。
この日のためにアトラクションを委員会ごとに考え、協力して準備を進めてきました。
当日は、青木保育園の年長さんや、養護学校に通う副学籍のお友達も来てくれて、一緒に楽しむことができました。低学年の様子を見ながら移動したり、優しく声をかけたりする素晴らしい姿も見られ、笑顔いっぱいの児童会祭りになりました。

委員会	アトラクション名
学校を明るくする委員会	ふわふわチクチク言葉射的とお魚釣り
学校をきれいにする委員会	そうじレース
給食委員会	野菜迷路と豆運びゲーム
体育委員会	段ボールフリスビーと障害物競争
図書委員会	謎解き脱出迷路
放送委員会	ゴールを目指せ！放送タイムトライアル
保健委員会	ばい菌を倒せ！



『放送タイムトライアル』
手作り割り箸でっぼうでのを狙います。なかなか当たらないけどみんな射的が大好き。

『謎解き脱出迷路』
ダンボールでふたをする工夫で図書館が巨大な迷路に。みんな大喜びでした。

『ふわふわチクチク言葉魚釣り』
簡単に釣れそうですが、すぐに外れてなかなか難しい。大物が釣りたい！

金管バンド 感謝コンサート



12月14日に金管バンドの感謝コンサートがありました。『オブラディ・オブラダ』『彼こそが海賊』『愛のしるし』など今まで練習してきた曲を保護者、先生方に披露しました。
パート毎に発表する場面もあり、一生懸命演奏する子ども達の姿に感動して涙する保護者の方も見られました。アンコールで演奏した「オーラリー」では、今まで吹き込んできた練習の成果が出て、自信に満ちた堂々とした音色で演奏できていました。すてきなコンサートありがとうございました。

11月後半・12月の青木小学校

読書旬間 (11/27～12/8)

読書旬間中は、読書タイム・先生方の本の紹介・先生方による読み聞かせ・ざしきわらしの会のみなさんによる読み聞かせなど、本にふれる機会が数多くありました。

読み聞かせをすることで、『ストーリーの自然な文脈を通して、子どもは実感を持ちながら言葉を学ぶことができる。』『読んで楽しい・読めるとうれいという経験が、子どもの言葉・文字・本への関心を高める。』『親子のコミュニケーションが深まり、読み聞かせを通じて会話が増える。そのため、子どもについての理解が深まり、育児ストレスが少なくなる。』とされています。

冬休みに入り、家にいる時間が増えてくると思います。親子で読み聞かせや読書をして、心を豊かにして欲しいです。

バイキング給食(6学年 12/6)

おにぎり、パン、鳥の唐揚げ、エビフライ、たこ焼き、サラダ、カップゼリーなどメニューが豊富で見ているだけでワクワクしました。味もどれもとてもおいしかったです。幸せな一時を過ごした6年生でした。



薬物乱用防止教育(6学年 12/7)

子ども達の意識のなかでは薬物＝ドラッグという印象が強かったようです。しかし身近な医療品も薬物であることを知り、自分が飲んでいる薬も正しく服用することが大切だということを学校薬剤師の櫻井さんに教えていただきました。また、たばこやお酒も過剰に摂取すると体にどのような影響があるのかを資料から学ぶこともできました。自分の健康は自分で守りましょう。



地区子ども会・集団下校 (12/8)

地区別に集まり、冬休みの生活のきまりや冬の行事について確認した後、地区別に下校しました。新しい班長を先頭に地区ごとに通学路や危険箇所を確認しました。

ご家庭でも、お子さんが安全に登下校しているか確認していただければありがたいです。

【1月の予定】

1日(日)～8日(月) 冬休み
9日(火)3学期始業式
12日(金)中学入学保護者説明会、制服採寸
15日(月)学校集金振替日
18日(木)児童会
23日(火)6年中学校体験入学・食育イベント

25日(木)児童会立会演説会・投票
来入児保護者会②
30日(火)来入児体験入学
31日(水)スケート教室(1・2・3年)

- 学校評価アンケートへのご協力、そして保護者懇談会、ありがとうございました。
みなさんのご意見を参考に、さらにより良い学校づくりをして参ります。
- 冬休みに入ります。子どもたちがケガや病気がないように、目を配っていただければありがたいです。

